

السيرة الشخصية

أ.م.د. ندى عايد يوسف

- ❖ تدريسية في الجامعة المستنصرية / كلية التربية الأساسية/ قسم التربية الفنية
- ❖ بكالوريوس فنون تشكيلية / رسم / 2003 / الأولى على شعبي والثانية على فرع الرسم.
- ❖ ماجستير فنون تشكيلية/ رسم / 2008 / الأولى على القسم.
- ❖ دكتوراه فنون تشكيلية/ رسم/ 2013 / الأولى على القسم.
- ❖ عضو عامل في جمعية التشكيليين العراقيين
- ❖ عضوة في نقابة الفنانين العراقيين
- ❖ عضوة في رابطة الفنانة التشكيليات العراقيات
- ❖ عضو مؤسس في مجموعة هواجس للثقافة والفنون
- ❖ عضو مشارك في مؤسسة ميزوبوتاميا للتنمية الثقافية
- ❖ عضو في لجنة تحكيم لاختيار مبدعين 2014 في مؤسسه عيون للثقافة والفنون

المشاركات في المعارض الفنية

لدي العديد من الشهادات التقديرية عن المشاركات في اعمال فنية داخل محافظات العراق وخارجه.

المشاركات في خارج العراق

- ❖ شهادة تقديرية من جمعية المصالحة العراقية الأميركية للمشاركة في معرض فني في مدينة مينابوليس الاميركية في آب/ 2011.
- ❖ شهادة تقديرية ضمن المسابقة الفنية الدولية التي أقامتها مؤسسة «بيس تور» للفنون والتبادل الثقافي التي أقيمت بمدينة شنغهاي العاصمة الصينية.
- ❖ شهادة تقديرية من مؤسسة «بيس تور» للفنون والتبادل الثقافي عن مشاركة في معرض السلام العالمي في بلجيكا ، 2015.
- ❖ شهادة تقديرية من مؤسسة الحزام الاقتصادي على طول طريق الحرير الذي أقيم بمدينة استانا عاصمة كازاخستان للفترة من 1-3/7/2015.
- ❖ شهادة تقديرية عن مشاركة في مهرجان هواجس فلكلورية في بيت الثقافة المندائي 2016/9/3.
- ❖ ميدالية وشهادة تقديرية من وزير ثقافة طاجاكستان عن مشاركة في مهرجان طريق الحرير 2016/11/11.

❖ شهادة تقديرية من منظمة السلام العالمية لفنانين من اجل السلام عن مشاركة في مهرجان طريق الحرير الذي أقيم في طاجيكستان 2016/11/11.

البحوث:

1. الاختراق الراسمالي وتسليح الفنون التشكيلية.
2. السمات الفنية لشكل المرأة في اعمال الفنان دومنيك انغر.
3. انظمه التركيب الشكلي في الفن البصري.
4. تقنية الضوء وأثرها على الفن التشكيلي المعاصر.
5. علم التحكم الالكتروني (السيرانطيقا) واثره على فن الأداء في عصر .. بعد ... ما بعد الحداثة.
6. نهاية الجغرافية وتقارب الثقافات بين الصورة التشكيلية والرقمية.. فن التليماتك نموذجا.
7. سمات اللون في رسومات الفنان غوغان
8. صورة المرأة في اعمال الفنان ماهود احمد.

C.V

Dr. Nada Aaied yousif I was born in 1969, Tekreet, Iraq. graduate From Baghdad University - College of Fine Arts. Now I Work at Mustansiriya University in Iraq. I'm the member of many organizations and groups such The Iraqi plastic artist Society, The Iraqi Artists Association, The Iraqi women artists Association, The nature painters group in Iraq, The aesthetic windows group for arts in Iraq, and Mesopotamia establishment for Cultural Development in Iraq. Also I have many researches for arts published in the academic magazine and newspaper.

Exhibitions:

1. I participated in many national and international art exhibitions.
2. I participated with Harmonious Asia International Exhibition of works by Artists for peace Conference on interaction and Confidence – building in Asia 2014 Shanghai, 2015, Belgium.
3. Participate with The economic belt along the silk road. International Exhibition of the works by Artists for Peace. Astana, Kazakhstan, 2015.
4. I have many certificate of appreciations from ministers, establishments, and groups.
5. I have Been chosen a member of the jury for Aaeon Establishment for Culture and Arts to choose creative artists in Iraq, 2014.